

25

nobilia[®]

Küchenjournal Kitchen range



MEINE KÜCHE. MEIN ZUHAUSE.

MY KITCHEN. MY HOME.



FÜR EINZIGARTIGE KÜCHENMOMENTE

FOR EXTRAORDINARY MOMENTS IN THE KITCHEN

Erst die Menschen, mit denen wir gemeinsam Zeit verbringen, machen unser Zuhause zu dem, was es ist: einem persönlichen Wohlfühlort. Kaum ein anderer Wohnbereich verkörpert Zusammensein so sehr wie unsere Küche, wo nicht nur kulinarische Köstlichkeiten zubereitet, sondern auch besondere Momente mit Familie und Freunden geteilt werden, die unseren Alltag bereichern.

Hier wird gekocht und gelebt! Wir wollen gemeinsam schlemmen und naschen, uns beim Abendessen austauschen, mit unseren Gästen plaudern, die Kinder beim Gemüseschneiden im Auge behalten und unvergessliche Küchenpartys feiern. Das Miteinander steht im Mittelpunkt. Kein Wunder, dass die moderne Küche immer wohnlicher, offener und individueller wird.

Sich rundum wohlfühlen ist planbar, maßgeschneidert nach Ihren Bedürfnissen und Anforderungen. Von der großen Designauswahl über langlebige Qualität bis hin zu höchstem Komfort und Funktionalität: Lassen Sie sich von unserer Küchenvielfalt inspirieren und entdecken Sie die unendlichen Gestaltungsmöglichkeiten, die Ihre Küche zu einem Ort machen, an dem alle gerne zusammenkommen.

It's the people we spend time with who make our home what it is: a personal oasis of well-being. No other area in the home embodies togetherness quite like our kitchen, where culinary delights are prepared and special moments are shared with family and friends, enriching our everyday lives.

The kitchen is a hub for both cooking and daily life! We want to gather for meals and snacks, engage in conversation around the dinner table, chat with our guests, keep an eye on children as they cut vegetables and host unforgettable parties in the kitchen. Togetherness is at the heart of it all. It's no surprise that modern kitchens are increasingly cosy, open and customised to specific preferences.

You can create an atmosphere of well-being, tailored to your needs and requirements, from the large selection of designs and long-lasting quality to extraordinary levels of comfort and functionality. Draw inspiration from the diversity of our kitchens and explore the endless design opportunities that will transform your kitchen into an irresistible gathering place for family and friends.

Urban Living: Entdecken Sie inspirierende Ideen und Trends für das Küchenleben in der Stadt.

Urban living: discover inspiring ideas and trends for kitchen life in the city.



50

Wohnwelten: Neue Inspirationen, Konzepte und Produkte für ein ganzheitlich geplantes Zuhause erleben.

Living worlds: experience new inspirations, concepts and products for a holistically planned home.



150



98

Anti-Fingerprint-Fronten: Entdecken Sie alle überzeugenden Vorteile unserer besonderen Anti-Fingerprint-Beschichtung.

Anti-fingerprint fronts: discover all the compelling benefits of our special anti-fingerprint coating.



168

Individuelle Ausstattungen: Vielseitige Möglichkeiten, das Leben zu Hause optimal zu organisieren. Erfahren Sie mehr!

Individual furnishings: versatile options for the best way to organise life at home. More details here!

INHALT CONTENTS

KÜCHENINSPIRATION KITCHEN INSPIRATION

- 12 Pures Design
Pure design
- 50 Lebendig urban
Vibrantly urban
- 90 Natürlich inspiriert
Naturally inspired
- 126 Landhausglück
Cottage Bliss

RAUMKONZEPTE ROOM CONCEPTS

- 150 Wohnwelten
Living environments

FEATURES UND DESIGN FEATURES AND DESIGN

- 162 Individualität nach Maß
Made to measure individuality
- 168 Individuelle Ausstattungen
Individual features
- 180 Dekore und Griffe
Décors and handles

GESTALTUNGSIDEEN DESIGN IDEAS

- 06 nBOX-Schubkästen und -Auszüge
nBOX drawers and pull-outs
- 26 Gestaltungselement Gleittüren
Sliding doors design element
- 34 Kochfeldabzug Xtra Hob
Xtra Hob hot plate extractor fan
- 38 nBOX-Designmöglichkeiten
nBOX design options
- 48 Grifflose Küchen LINE N
LINE N handleless kitchens
- 66 Smarte Phillips Hue Beleuchtung
Smart Phillips Hue lighting
- 70 Stuhl- und Esstisch-Kollektion
Table and chair collection
- 78 Robuste Xtra Ceramic Arbeitsplatte
Robust Xtra Ceramic worktop
- 82 Nachhaltige Ausstattungen
Sustainable equipment
- 88 Relingsystem Sign Emotion
Sign Emotion railing system
- 98 Besondere Anti-Fingerprint-Beschichtung
Special anti-fingerprint coating
- 114 Regaleinsätze Case
Shelf inserts Case
- 124 Fronten in Beton-Optik
Concrete-look fronts



nBOX-SCHUBKÄSTEN UND -AUSZÜGE nBOX DRAWERS AND PULL-OUTS

PURE DESIGN INNOVATION PURE DESIGN INNOVATION

Für individuelle Bedürfnisse und höchste Ansprüche: Erleben Sie mit unserer innovativen nBOX den neuen Standard für unser Schubkasten- und Auszugssystem. Verleihen Sie Ihrer Küche einen unverwechselbaren Stil mit Premium-Design, maximalem Komfort, modernster Technik und Gestaltungsfreiheit auf höchstem Niveau.

For individual needs and the most discerning demands: experience a whole new standard for our drawer and pull-out system with our innovative nBOX. Give your kitchen an unmistakable style with premium design, maximum convenience, state-of-the-art technology and the ultimate in design freedom.

MORE DESIGN

Die nBOX besticht durch ihr filigranes, kantiges Design und die schlanke Schubkastenzarge von nur 10,7 mm. Die geradlinige, minimalistische Ästhetik prägt unser gesamtes Auszugssystem und Interieur in Form und Farbe. Das edle Schiefergrau, das sich auch als Option im Innenkorpus widerspiegelt, eignet sich perfekt für eine durchgängige Gestaltung von Küche, Bad und Wohnraum.

The nBOX impresses with its filigree, angular design and the slim drawer frame of just 10.7 millimetres. The straightforward, minimalist aesthetics are a feature of our entire pull-out system and interior in form and colour. The elegant slate grey, also reflected as an option in the cabinet interior, is perfect for a consistent design in the kitchen, bathroom and living room.



MORE COMFORT

Die nBOX begeistert nicht nur durch ihre elegante Optik, sondern auch durch ihre komfortablen Eigenschaften, die in jedem Raum überzeugen. Die innovative Technik, die sich unsichtbar unter dem Schubkasten verbirgt, sorgt für mehr Raum im Inneren und optimale Platzausnutzung. Perfekte Alltagstauglichkeit: Selbst mit ihrer hohen Gesamt-Belastungsmöglichkeit von bis zu 70 kg gewährleistet die nBOX hohen Laufkomfort und sichere Seitenstabilität.

The nBOX not only impresses with its elegant appearance but also with its convenient qualities that shine out in any room. The innovative technology, concealed beneath the drawer, provides more space inside and optimises space utilisation. Perfectly suitable for everyday use: even loaded to its impressive 70 kg total load capacity, the nBOX guarantees smooth opening and closing and safe lateral stability.



Mit dem Push-to-open-System bietet die nBOX die perfekte Lösung bei grifflosen Planungen: müheloses Öffnen und sanftes, gedämpftes Schließen – purer Komfort in seiner schönsten Form!

The nBOX's push-to-open system offers the perfect solution for handleless designs: effortless opening and soft, cushioned closing – pure comfort in its most beautiful form!

MORE CHOICES

Die vielseitige nBOX passt sich Ihrem Stil und Ihren Bedürfnissen an. Ob serienmäßig mit eckiger Reling, optional mit Glasseite in Grauglas oder als geschlossene Auszugbox – mit dem nBOX-Auszugssystem genießen Sie dank dreier verschiedener Ausführungen mehr Gestaltungsmöglichkeiten. Mit unseren stilvollen Design-Profilen und Design-Covern können Sie die nBOX-Schubkästen und -Auszüge noch individueller gestalten.

The versatile nBOX adapts to your style and needs. Whether with its standard railing, or optional glass side in grey glass or as a closed pull-out box – the nBOX pull-out system opens up more design options for you to enjoy with its three different versions. Our stylish design profiles and design covers let you personalise the nBOX drawers and pull-outs even more.



Behalten Sie den Überblick: Unsere Auszüge mit Reling bieten einen perfekten Einblick ins Innere. Eine zusätzliche Option mit Glasseite in Grauglas verleiht dem Design eine edle und hochwertige Note. Für noch mehr Transparenz und Eleganz sorgen Innenauszüge mit Design-Glasblenden.

Keeping an overview: our pull-outs with railing offer a perfect view of the interior. An additional option with a glass side in grey glass gives an elegant and high-quality touch to the design. Interior pull-outs with glass design panels provide even more transparency and elegance.



Stimmen Sie die nBOX Ton-in-Ton oder mit eleganten Akzenten optisch perfekt auf Ihre Einrichtung ab.

Coordinate the nBOX tone-on-tone or with elegant accents to perfectly match your interior.



PURES DESIGN

PURE DESIGN



Je komplexer unser Alltag wird, desto größer ist die Sehnsucht nach Ruhe und Klarheit. Ob geradlinige Formen, edle Materialien oder anspruchsvolle Ästhetik: Unsere Küchen verkörpern den puristischen Stil in schlichter Perfektion. Ein Genuss für Design-Liebhaber – elegant, ausdrucksstark und immer wieder neu inszeniert.

The more complex our everyday lives become, the more we yearn for an oasis of calm and clarity. Whether straight lines, elegant materials or sophisticated aesthetics, our kitchens embody puristic style in understated perfection. A treat for design lovers – elegant, expressive and continually showcased anew.





SENSO

491 Lack, Schiefergrau Premium matt
491 Lacquer, premium honed slate grey





Nicht nur das gemeinsame Dinner, auch die stilvolle Küche steht für höchsten Genuss: Schiefergrau gibt elegant den Ton an und sorgt für eine durchgängig anspruchsvolle Optik der Küchenelemente – innen wie außen. Denn eine Besonderheit dieses Küchendesigns ist der in Schiefergrau gestaltete Innenkorpus, der die hochwertige Ästhetik der Küche auch im Inneren fortführt.

Just like a dinner enjoyed together, a stylish kitchen represents extraordinary indulgence. Slate grey sets an elegant tone and adds a consistent touch of sophistication to all the kitchen elements – both inside and out. After all, a unique feature of this kitchen design is the carcass interior in slate grey, which extends the high-quality aesthetics of the kitchen into the cabinets.



Geschmackvolle Atmosphäre! Die edle Arbeitsplatte in Nussbaumoptik setzt einen warmen Akzent zum Schiefergrau und schafft ein angenehmes Ambiente. Für die passende Lichtstimmung sorgen die Philips Hue Einbaustrahler, die smart zwischen Arbeitslicht und Wohnlichkeit wechseln.

Tasteful atmosphere! The elegant, walnut-look worktop adds a touch of warmth to the slate grey and creates a pleasant ambience, whilst the smart Philips Hue integrated lights set just the right mood and allow you to switch between work lighting and cosiness.

KONSEQUENT ÄSTHETISCH CONSISTENTLY AESTHETIC



Unser neues, innovatives Schubkasten- und Auszugs-system nBOX setzt neue Maßstäbe in Funktionalität und individueller Designvielfalt. Schubkästen, Auszüge und das gesamte Interieur erstrahlen in edlem Schiefergrau – und harmonieren perfekt mit der Küchengestaltung.

Our new, innovative nBOX drawer and pull-out system is setting new benchmarks in functionality and individual design diversity. Drawers, pull-outs and the full interior are radiant in elegant slate grey – and perfectly complement the kitchen design.





Ob Lackfronten in angesagten Farben oder Holzoptiken mit charaktervoller Maserung: Ein gekonnter Materialmix verleiht Ihrer Küche eine ganz besondere Ausstrahlung. Olive und Nussbaum Milano sorgen für ein natürliches Wohlfühlambiente, Eiche Como und der Pastellton Sky schaffen eine gelassene, helle Atmosphäre. Die durchgehenden, grifflosen Hochschrankfronten unterstützen das klare, ruhige Gesamtbild und lassen sich bequem per Push-to-open-Funktion öffnen.

Whether lacquered fronts in stylish colours or wood looks with distinctive grain, an effective mix of materials will provide your kitchen with a whole new radiance. Olive and Milano walnut ensure a natural ambience of well-being, whilst Como oak and sky pastel create a relaxed, bright atmosphere. Handleless tall unit fronts throughout enhance the clear and calming appearance and boast a push-to-open function for convenient opening.



ANTI
FINGER
PRINT

SENSO

495 Lack, Olive Premium matt
495 Lacquer, premium honed olive

STRUCTURA

407 Nussbaum Milano Nachbildung
407 Milano walnut reproduction



ANTI
FINGER
PRINT

SENSO

485 Lack, Sky Premium matt
485 Lacquer, premium honed sky

STRUCTURA

406 Eiche Como Nachbildung
406 Como oak reproduction

Verwandlungskünstler auch im Essbereich: Das Sideboard mit halbrunden Griffen und der organisch geformte Esstisch passen sich perfekt an das Küchendekor an und greifen den Mix aus Natürlichkeit und moderner Farbgestaltung auf.

Quick-change artists have also conquered the dining area – the sideboard with half-round handles and the organically shaped dining table are the perfect complement to the kitchen décor and reflect the mix of naturalness and modern colour design.



MIX AND MATCH
MIX AND MATCH



Mix it: eine Küche, viele Looks! Die Gestaltungsmöglichkeiten unserer Küchen sind so vielfältig wie die unterschiedlichen Geschmäcker. Entdecken Sie noch mehr Kombinationsvielfalt – auch Olive mit Eicheoptik oder Sky mit Nussbaumdekor sind ein harmonisches Duo. Oder bevorzugen Sie ein modernes Ton-in-Ton-Design? Geben Sie Ihrer Küche mit den Fronten Ihrer Wahl Ihren ganz persönlichen, unverwechselbaren Stil.

Mix it: one kitchen, lots of looks! With such a diverse range of design combinations, our kitchens offer something for just about any taste. Discover even more options for mixing and matching, with harmonious duos such as olive with an oak look and sky with walnut décor. Or how about a tone-on-tone design? Choose just the right fronts for you and create a kitchen that showcases your very own, unmistakable style.



ANTI
FINGER
PRINT

SENSO

495 Lack, Olive Premium matt
495 Lacquer, premium honed olive

STRUCTURA

406 Eiche Como Nachbildung
406 Como oak reproduction

STRUCTURA

407 Nussbaum Milano Nachbildung
407 Milano walnut reproduction

SENSO

485 Lack, Sky Premium matt
485 Lacquer, premium honed sky



ANTI
FINGER
PRINT



Die Trendfarbe Jade mischt die Küchengestaltung auf und sorgt für frische Energie. Das Sideboard mit offenem Wandregal integriert sich perfekt in das harmonische Gesamtkonzept. Wie gemacht für Sally: „Design, Stauraum und smarte Funktionen sind für mich die perfekte Kombination im Küchenalltag.“

The jade trend colour is mixing up kitchen design and providing fresh energy. The sideboard with open wall shelf integrates perfectly into the harmonious overall design. Tailor-made for Sally: 'Design, storage space and smart functions are the perfect combination for me in everyday kitchen life.'



ANTI
FINGER
PRINT

SENSO

494 Lack, Jade Premium matt
494 Lacquer, premium honed jade



DESIGN IN PASTELL

DESIGN IN PASTEL

Pastellfarben wie Koralle treffen in der Küche auf Grau-Nuancen und schaffen eine frische und positive Atmosphäre. Betont wird die sanfte Ausstrahlung des Farbtons durch die sanft geschwungene Abschlussfront Curve. Ein formschönes Detail.

Pastel colours like coral combined with grey nuances, creating a fresh, positive atmosphere in the kitchen. The Curve end front arches gently, emphasising the soft radiance of the colour. A visually aesthetic detail.

Gleittüren bieten großartige Möglichkeiten, Platz flexibel zu nutzen und vorhandenen Raum neu aufzuteilen. Hinter diesen großformatigen Türen verbirgt sich ein Regalkonzept mit kreativem Potenzial: Die Regale lassen sich mit den Designböden Taro individuell ausstatten – mit Flaschenablagen, Glashalterungen, passenden Tablettts oder Boxen.

Sliding doors are a wonderful option for flexible use of space and for partitioning rooms in new ways. Large-format doors conceal a shelf concept with plenty of creative potential. The shelf units can be equipped with design shelves Taro to meet your needs, whether it's bottle racks, glass holders, matching trays or boxes.



ANTI
FINGER
PRINT

SENSO

492 Lack, Koralle Premium matt
492 Lacquer, premium honed coral



ECHTE RAUMWUNDER REAL SPACE WONDERS

Gleittüren sind variable Multitalente in Sachen effektive Flächennutzung auf begrenztem Raum. Sie ermöglichen neue Raumkonzepte und kreieren eine großzügige Optik. Als Gestaltungselement lässt sich diese exklusive Form der Gleittüren perfekt als Raumteiler sowie für Einbauschränke und begehbare Kleiderschränke einsetzen.

Sliding doors are truly multi-talented when it comes to the effective use of space in limited areas. They can be used to create new room concepts and a spacious look. This exclusive shape of sliding doors makes it the perfect design element for room dividers, fitted cupboards and walk-in wardrobes.



Grenzenlose Möglichkeiten entdecken!
Gleittüren trennen angrenzende Räume wie die Vorratskammer oder den Hauswirtschaftsraum ganz einfach ab oder lassen das Homeoffice im Bruchteil einer Sekunde verschwinden.

Discover unlimited opportunities!
Sliding doors make it simple to separate adjoining rooms such as pantries and the utility room, or can conceal the home office within a fraction of a second.



Werden Sie kreativ! Das Spiel mit offenen und geschlossenen Elementen setzt einen Raum individuell in Szene und lässt sich nach Lust und Laune verändern. Denn manche Dinge wie Elektrogeräte oder praktisches Equipment möchte man nur sehen, wenn man sie braucht.

Get creative! The interplay between open and closed elements creates just the right atmosphere and can be modified at any time to meet changing needs. After all, things like electric appliances and practical equipment should really only be visible when you need them.

Ein Stil, ganzheitlich umgesetzt. Planen Sie Kochen und Wohnen als harmonisches Ganzes und greifen Sie wiederkehrende Elemente auf. Sideboards und Schränke mit schiefergrauen Fronten und die passende Nischenverkleidung Stripewood Schiefergrau bilden die Basis. Einen warmen Akzent setzt der ausziehbare Esstisch in heller Eicheoptik. Die Esszimmerstühle Swing in der Farbe Cognac komplettieren den harmonischen Gesamteindruck. So gestalten Sie ein besonderes Raumgefühl.

One style, consistently implemented. Create a harmonious space for both cooking and living and introduce recurring elements, with sideboards and cupboards featuring slate grey fronts and the matching Stripewood niche cladding, also in slate grey. The extendable dining table boasts a light oak look for a welcome touch of warmth. The Swing dining table chairs in cognac finish off the harmonious overall impression to perfection. And that's how you create a special sense of space.

